

## Klimawandel und Superhelden

Der besondere Comic-Workshop in der Projektwoche

In dieser besonderen Schulwoche haben sich zwölf Schüler und Schülerinnen des 8. Jahrgangs intensiv mit der **Gestaltung eines Comics zum Thema Klimawandel und Superhelden** auseinandergesetzt. Einen ganzen Unterrichtstag lang haben sie in der Stadtbibliothek Neuss gearbeitet und sich Grundwissen für die eigenen Comicentwürfe angeeignet. Mithilfe der Referentin Andrea Rings entwarfen die Schüler und Schülerinnen einen eigenen Comic zum Thema der Woche. Interessante Ergebnisse, ganz unterschiedlicher Art, haben sich die Schüler und Schülerinnen am Ende digital präsentiert.

„Zum Abschluss der Woche besuchten wir die Ausstellung „Superheroes“ im Kunstpalast Düsseldorf. Schon beim Betreten der Räume waren wir beeindruckt von den vielen bunten Bildern, riesigen Figuren und leuchtenden Vitrinen. Über 1.600 Exponate waren ausgestellt – von alten Comic-Heften aus den 1930er Jahren bis hin zu modernen Actionfiguren aus aktuellen Filmen. Besonders spannend war die sogenannte „Superhelden-Jagd“, bei der wir in Gruppen durch die Ausstellung gingen und knifflige Fragen beantwortenden mussten,“ beschreibt ein Schüler.

